

Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Roland Haueter

30. 10. 1958 – 28. 2. 2015

Die Art und Weise, wie er seine unheilbare Erkrankung angenommen und mit grossem Willen und Mut gekämpft hat, war beeindruckend. Es ist tröstend, dass er bis zuletzt selbstbestimmt leben und seiner Arbeit nachgehen konnte.

Roland Haueter arbeitete seit 2005 als Bereichsleiter der Berufsvorbereitung in unserer Stiftung. Er entwickelte diesen Bereich massgeblich weiter und leistete mit viel Engagement einen grossen Einsatz. Wir haben Roland als loyalen, hilfsbereiten und humorvollen Mitarbeiter und Kollegen kennen- und schätzen gelernt und werden ihn vermissen. Roland wird uns in bester Erinnerung bleiben und wir bewahren ihm ein ehrendes Andenken. Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

STIFTUNG SCHLOSS REGENSBERG

Stiftungsrat, Leitungsteam, Mitarbeitende und Jugendliche

Seine Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt, in dem von ihm geliebten Napfgebiet, verstreut.